

Kindertagesstätte am Bondelbach

*Der beste Weg,
die Zukunft vorauszusagen,
ist sie zu gestalten*
- Abraham Lincoln -

Anfang des neuen Jahres waren die heimischen Vögel ein spannendes Projekt für unsere Kinder der „Kita am Bondelbach“. Wir lernten die Vögel mit Namen kennen, fütterten und beobachteten sie.

„Es ist so weit, es ist so weit, jetzt kommt die schöne Fastnachtszeit!“ Beim Fastnachtskino (mit Popcorn) konnten die Kinder, den Kurzfilm schauen: Benne der Täfelbub. Am „Schmutzige Dummstig“ waren bei uns die Clowns los, neben Musikverein, sowie Strohhansel und Strohmänner. Ganz nebenbei haben sich auch die Heerwaldhexen unter unsere Kinder gemischt und wir feierten eine Fastnachtsparty.

Brigachtal kann Feste feiern und dies hatte unsere Gemeinde am 12. Mai 2024 wieder einmal bewiesen. Beim Tag der offenen Tür öffneten wir die Räume unserer Kita für alle interessierten Bürger aus nah und fern. Auf dem Dorfplatz vor unserer Kita tummelten sich viele Menschen und genossen viele kulinarische Köstlichkeiten. Für die Kinder gab es zahlreiche Aktionen, wie Boote basteln, Glitzertattoo, Feuerwehrrundfahrten und eine Hüpfburg. Zusammen mit der Kita Storchennest und Froschberg bekamen wir die Auszeichnung Naturpark – Kindergarten überreicht. Hierfür mussten wir mit den Kindern fünf Projekte passend zum Naturpark durchführen. Wir befassten uns mit Bienen, Vögel, Äpfel, Kartoffeln, Biber und Bäumen.



Im Sommer bekamen wir das Angebot beim Bildungsacker vom Verein „Solidarische Landwirtschaft – Baarfood“ mitzumachen. Wir durften zum Auftakt des Projektes Kartoffeln setzen und bis Weihnachten holten wir wöchentlich eine Gemüsebox ab. Hieraus bereiteten wir verschiedene Gerichte und Snacks zu und lernten für uns noch unbekanntes Gemüse, wie Edamame kennen.

Im Oktober frische unser komplettes Team ihre Kenntnisse in erster Erste Hilfe auf. Stabile Seitenlage, Wiederbelebung, Umgang mit Defi, Herzdruckmassage und Versorgung von Wunden wurde geübt.



Nach St. Martin bekamen wir Besuch von der Feuerwehr. Marcel und Florian nahmen sich Zeit und stellten ihre Aufgaben bei der Feuerwehr vor. Sehr kindgerecht brachten sie den Kindern nahe, wie sie sich im Brandfall zu verhalten haben.

Dann kam die Adventszeit mit dem Besuch vom Nikolaus. In den Gruppen wurden fleißig Sterne für die Fensterdeko geschnitten und gefaltet.

In diesem Jahr bekamen wir von unserem Nachbarn Simon Kiefer einen Baum geschenkt, den einige Kinder schmückten. Die Baumschmücker hatten erst später bemerkt, dass sich im Baum ein verlassenes Vogelnest versteckt hatte. Was für eine Überraschung. Wo jetzt wohl der Vogel ist?



Ein ereignisreiches Jahr neigt sich dem Ende zu und wir blicken auf eine gute Zeit, in unserer schönen Kita, zurück. Die Kinder und auch wir fühlen uns in „unserem zweiten Zuhause“ richtig wohl.

Wir möchten allen Eltern und unserem Träger, der Gemeinde Brigachtal, für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit danken und wünschen allen ein gesegnetes neues Jahr 2025.